



## 三世交代地域参観日

### 今年も盛会に開催

六月十八日(日)、西南中学校の伝統行事である三世交代地域参観日を、今年も開催しました。年々生徒数が減少する中、多くの地域のみなさんの参加があり、前半は和太鼓とレクリエーション活動を行いました。後半は全員でレクリエーション活動を行いました。校舎内に、たくさん明るい声が響き渡り、多くの笑顔が広がり、温かい雰囲気になりました。



# 講師の先生を招き楽しく授業体験！

## 和太鼓



熱い指導を受ける地域の皆さんと生徒



先生(津和野中)の丁寧なアドバイスを受ける地域の皆さん

## レクリエーション

### 楽しく過ごせた

普段は地域の方と和太鼓をする機会がないので、一緒に打って楽しく過ごすことができよかったです。打ちながら「難しい、大変だ」と言っておられたけど、「楽しい」というのを聞いてうれしかったです。レクリエーションでは、班に分かれて楽しく遊べてよかったです。説明のとき、きちんとできるか心配だったけど、理解してもらえよかったです。どのグループも笑顔で楽しそうにしていたよかったです。終わったあと、地域の方が「難しかったけど、また、やってみよう」と言ってくれたのがうれしかったです。今日、がんばって良かったです。



### たくさん交流

和太鼓では、地域の方がたくさんおられて楽しかったです。みんながとても一生懸命でした。レクリエーションでは、わかりやすく教えることができ良かったです。小学生からおじいちゃん、おばあちゃんまでみんな楽しめました。「輪投げ」では地域の方が上手でびっくりしました。「クッパ」では1回で3つのスポンジを倒すことができました。「羽根つ子」では大差で負けてとても悔しかったです。点数の計算を一緒にして、地域の方の計算が早くて驚きました。地域の方とたくさん交流できてよかったです。



### 三世代の一体感

和太鼓では、みなさんが一生懸命に打っていて、「大人の人の真剣な姿、カッコいいなあ」と思いました。全員でテーマや掛け合いを通して「やあー」と言ったとき三世代みんな一体となっていたなと思います。レクリエーションではルール説明に困ったところもあったけど、地域の方が真剣に聞いてくださったので、落ち着いて説明することができました。「輪投げ」は想像以上に難しかったです。輪が入ったら全員で喜んで、入らなかったら「ドンマイ！」と声を掛け合うことができる、すてきな地域だなとあらためて思いました。



### いつもと違う

和太鼓は地域のみなさんが、とても張り切っておられ、いつもと違い、たくさん大きな音が出ていて楽しかったです。「まねっこ」はうまくできなかったけど、楽しい時間を過ごすことができました。レクリエーションでは、地域の人たちと仲良く話をしながらできたのでよかったです。自分は輪投げが苦手でも入らなかったけど、地域のみなさんは、とても上手でピンゴを何度も決めていました。会場の人に体を動かして楽しんでもらえてよかったです。



### 初めて説明

中学校に入学してから2回目の地域参観日でした。昨年は先輩がいたので説明がありませんでしたが、今回初めて、地域参観日でレクの説明をしました。なかなか難しく質問がたくさん返ってきました。実際にやりながら、何とか教えることができました。自分はラダーゲッターが一番楽しかったです。見た目ほど簡単ではなく、なかなか入らないし、入っても21点を越えてしまいました。またこのような機会があったら、今回の説明の経験を活かしたいと思います。



### 参加いただいた方々の感想

いろいろなゲームがあり、運動が苦手でも楽しめました。集中して遊んだので疲れましたが、満足感がありました。レクリエーション楽しかったです。おみやげができて嬉しいです。ありがとうございました。生徒のみなさんも、先生方もお疲れ様でした。  
・和太鼓は想像以上に、力、リズム感が大変でした。「子どもたちの努力はたいしたものだ」と思いました。今福さんにも感謝です。レクを通して、地域の方々と交流の場がもてたのも良かったです。生徒の皆さん、準備や説明お疲れさまでした。

参加いただいた地域の方、保護者のみなさん全員から丁寧な感想をいただき、ありがとうございました。紙面の都合で全てを掲載できず申し訳ございませんでした。  
今後とも西南中への「支援のほどよろしく願います。」

Auto Race オートレースの補助事業  
西南中学校の「三世交代地域交流・食育推進事業」は、公益財団法人JKAの「公益 新世紀 未来創造プロジェクト」の支援を受けて実施しています。